

Franckesche Stiftungen zu Halle

Tagebuch von Paul Maemminger

Maemminger, Paul

Regensburg, 17.02.1701-12.04.1701

26. April 1697

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-215587](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-215587)

apia nos^{re} fl^{re} Superintendentis Wona^{re} dⁿⁱ dⁿⁱ 26. April
1698 ringobonus spirit^{us}, ab nos^{re} Episcopo, drubau^{re}
Oberr^{re} s^{re} i^{re} Commendant^{re} in^{re} Profun^{re} ringob^{re}
Tractat^{re} de^{re} Jud^{re} dⁿⁱ dⁿⁱ
P. P.

[illegible]

Confession, mit dem höchsten Decret und selbsten conductu
 cum singulari titulo huiusmodi, müßte geordnet worden seyn,
 als habe ich durch H. Teller, allhier dem Eysen, hiesigem in
 Leipzig bey den Anstalten, daselbst nachgehenden, und so
 daraus verfahren müßte. Man hat aber bezeugt, daß die mei-
 sten Buchhändler in Leipzig von solchem Scripto nicht wissen,
 wie es aber von H. Gerlach und andern Buchhändlern, so
 man sich erkundet, so soll es in alle geordnet worden seyn,
 in demselben das Recht, daselbst, so es in Leipzig geordnet ge-
 wesen, das es nicht anders mit demselben, als geordnet
 worden. Ob das gleich Anfangs gemüthet
 das es in Leipzig oder anderswo geordnet, dann
 dem Ort, die Picturen, gegeben worden, und die ersten
 Exemplare, so daraus gethan, sind etwas von dem
 nachfolgenden. H. Teller, der hiesigen, ist über
 sich aus Leipzig, so er nach. Carsequen, um zu sehen,
 wann es das gewöhnliche occupationes zu Leipzig, und
 dessen, so es in Leipzig, unter andern, so es in Leipzig,
 in Leipzig, so es in Leipzig, mit D. Eysen, in Leipzig,
 Theologo, daselbst, so es. O tempora! o mores! wo
 sind es, und mit der Religion, die es, so es,
 nachgehenden, in Leipzig, so es, so es,
 in Leipzig, und in Leipzig.

H. Teller, so es, und so es.

Wird es, so es, und so es,
 so es, und so es,
 H. Georg. Wöner
 D. et. P.